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Поздравили Героя 
В день 70-летия со дня учреждения звания Героя 
Советского Союза активисты городского отделения 
«Единой России» поздравили нашего земляка Лео
нида Дему. 

Памятный адрес за подписями председателя политсовета ре
гионального отделения и председателя политсовета Магнито
горского отделения «Единой России», директора по персоналу 
и социальным программам ОАО «ММК» Александра Мастру-
ева знаменитому магнитогорцу вручил руководитель исполко
ма местных «единороссов» Владимир Киржацких. 

Металлургическая Магнитка воспитала 46 Героев Советско
го Союза, получивших это вы-

Щ сокое звание во время Великой 
Отечественной войны. Сегодня 
в живых остался только один -
Леонид Дема, которому испол
нилось 88 лет. Звание Героя Со
ветского Союза с вручением 
ордена Ленина и медали «Золо
тая Звезда» Леониду Василье
вичу Деме присвоено 26 октяб
ря 1944 года за 273 боевых вы
лета, 38 воздушных боев, 17 
лично и в составе группы 5 сби
тых самолетов противника. По
мимо медали «Золотая Звезда», 
он кавалер двух орденов Крас
ного Знамени, Отечественной 
войны I и II степеней, Красной 
Звезды, награжден медалями, 
иностранными орденами. 

Василий СОМОВ. 

Уральский след 
Ходят слухи, что в победе Михаила Евдокимова на 
выборах губернатора Алтайского края можно четко 
проследить уральский след. 

По неофициальной информации, одним из спонсоров госпо
дина Евдокимова был совладелец Уральской горно-металлур
гической компании Искандер Махмудов. Его интерес к полити
ку-юмористу объясняется просто. Олигарх в последнее время 
очень активно работает в угольной промышленности Кузбасса 
и примерно год назад начал присматриваться к месторождени
ям в Алтайском крае. Начать полноценную работу в этом на
правлении ему мешал губернатор Суриков, имевший свои виды 
на данные месторождения. Именно поэтому, когда у главы обла
сти появился реальный соперник, Искандер Махмудов решил 
помочь своему знакомому Михаилу Евдокимову выиграть вы
боры. Уже сейчас Махмудов и Евдокимов обсуждают возмож
ный кадровый состав правительства региона, где должны по
явиться представители олигарха. Вопрос по месторождениям 
уже решен. Кстати, часть новых объектов перепадет и совла
дельцу УГМК Андрею Козицыну, который сможет работать на 
местных свинцовых и цинковых месторождениях. 

Кубок строителей 
В целях совершенствования уровня управления стро
ительным производством, заинтересованности руко
водства строительных комплексов в п о в ы ш е н и и 
эффективности строительства, улучшении качества 
строительно-монтажных работ решением правления 
и профкома ОАО «Магнитострой» учрежден перехо
дящий кубок «Лучший строительный комплекс ОАО 
«Магнитострой». 

В трудовом соперничестве за переходящий кубок примут 
участие все шесть стройкомплексов акционерного общества. И 
уже по итогам годовой работы будет награжден коллектив луч
шего строительного комплекса. 

При подведении итогов рабочая комиссия примет во внима
ние следующие показатели: качество выполненных работ, от
сутствие травм и несчастных случаев на комплексе и т. д. 

Руководству строительного комплекса, занявшего I место, 
вручается переходящий кубок правления и профкома Магни-
тостроя, Почетная грамота, а также денежная премия всему 
коллективу. 

«АУ» 25 лет 
В городской картинной галерее проходит выставка, 
приуроченная к 25-летию городской изостудии «АУ». 
Экспозиция составлена из без малого сотни работ, 
выполненных воспитанниками студии. 

На юбилейном вечере присутствовали учащиеся вместе с 
родителями, выпускники разных лет. Руководитель студии Лина 
Демьянова зачитала поздравительные телеграммы из Москвы, 
Санкт-Петербурга и Германии. 

Успехами своих воспитанников студия гордится по праву -
14 мая лучшие работы ребят будут выставлены в Третьяковс
кой галерее. 

Горим по пьянке 
С начала года в Магнитогорске произошло 124 пожа
ра. Травмы получили девять человек. Двое отрави
лись угарным газом, погибло четверо. 

В апреле уже произошло 16 пожаров. Из-за неосторожного 
обращения с огнем - шесть, из-за нарушения правил безопасно
сти эксплуатации электрооборудования - пять. 11 апреля во 
втором часу ночи в коридоре дома 38 по улице Фрунзе возник 
пожар из-за неосторожного обращения с огнем. Виновница, об
ронившая незатушенный окурок, получила ожог лица, кистей, 
спины первой степени . Ее подруга тоже пострадала. В этот же 
день в поселке Димитрова из-за пожара пострадал дом. Но са
мое главное - погибли люди: сын хозяйки и его друг. 12 апреля 
в одной из квартир дома № 23 по улице Труда курящий сожи
тель хозяйки разлил спирт и обгорел. Правда, здесь с пожаром 
управились соседи. 

Владимир ЛАЗАРЬ, 
инспектор ПЧ-51. 

Антенна на крыше 
Специалисты О О О «Южно-Уральский сотовый телефон» «лечили» население 
Магнитки от радиофобии 

Слухи 
об облучении 
базовыми 
станциями 
оказались 
слухами 

То, что излучение антенн со
товой связи, которых на кры
шах зданий Магнитки почти 
два десятка, вредит здоровью, 
на сегодня, пожалуй, самое 
стойкое и самое распростра
ненное предубеждение. Не пос
леднюю роль в поддержании 
этого стереотипа сыграли не
давние публикации двух город
ских газет - «Магнитогорско
го рабочего» и «Магнитогорс
кой правды». Оба 
издания , словно 
сговорившись, об
р у ш и л и с ь на 
ЮУСТ с обвине
ниями именно по 
этому поводу. По 
версии этих газет 
эксплуатация ан
тенн, установлен
ных на крышах жи
лых и общественных зданий, 
грозит кучей болезней для ок
ружающих. Особенно поста
рался в нагнетании страхов 
прежде далекий от желтизны 
«Магнитогорский рабочий», 
опубликовав «обывательскую 
страшилку», где наряду с жа
реными подробностями (кста
ти, не имеющими ничего об
щего с действительностью), в 
ход пошла и жуткая ассоциа
ция с детскими мозгами, кото
рые якобы медленно поджари
ваются при излучении антенн 
сотовой связи. 

Однако действительность 
оказалась куда как прозаичной. 
Особенно после своеобразного 
сеанса психотерапии. В про
шедшую среду бригада инже
неров общества вместе со спе
циалистами областного центра 
санитарно-эпидемиологическо
го надзора провела, по словам 
начальника производственно-
коммерческого отдела ЮУСТ 
Алексея Наумова, «рабочую 
процедуру по вводу в эксплу
атацию базовой станции» на 
крыше центра детского твор
чества (бывший Дворец пионе
ров на проспекте Ленина). Все 
замеры электромагнитного из
лучения происходили на глазах 
журналистов, в том числе и под 
недреманным оком вечного 

«правдоискателя» Юрия Бала
банова, автора «антисотовой» 
публикации в «Правде». 

Дополнительные пояснения 
журналисты получили на имп
ровизированной пресс-конфе
ренции, состоявшейся сразу 
после контрольных замеров спе
циалистов Госсанэпиднадзора. 

По словам заведующей отде
лением за воздействием на насе
ление электромагнитных полей 

и других физических 
факторов областного 
центра госсаннадзора 
Галины Катковой, «уро
вень излучения, полу
ченный по замерам на 
площадке возле опоры 
антенны, составил 8,9 
микроватт на квадрат
ный сантиметр, что не 
превышает норму, уста

новленную для населения». А 
уровень излучения внутри зда
ния «в принципе в пределах 
чувствительности прибора -
0,265 мкВт на кв. см или чуть 
выше на одну-две десятых». 

- Таким образом, мы под
твердили результаты расчетно
го прогнозирования, выполнен
ного раньше, и объект приго
ден к эксплуатации,безопасной 
для окружающих, - подвела 
итог Г. Каткова. 

Другими словами, результа
ты исследований показали, что 
слухи об облучении населения 
базовыми станциями сотовой 
связи оказались, мягко сказать, 
сильно преувеличенными. Если 
станция установлена правильно, 
то энергия излучается антенной 
в сторону от здания. По-дру
гому и быть не может. Направ
лять поток излучения на здание 
или внутрь «юустовцам», как 
говорится, себе дороже, так как 
приводит к бесцельным потерям 
энергии. 

По мнению специалистов, с 
точки зрения здоровья более 
«вредные» сами сотовые труб
ки в момент своей активности, 
излучение которых особо нико
го не волнует. В этом убедились 
и на собственном опыте журна
листы. Измерительный прибор 

сразу среагировал на сработав
ший «мобильник», показав 8,7 
микроватт. Об этом стоит знать 
пользователям всех стандартов 
связи. 

Не подтвердились газетные 
подозрения и по поводу якобы 
намеренного размещения стан
ций ЮУСТ на крышах жилых и 
общественных зданий, в том 
числе и школьных. 

- Мы устанавливаем обору
дование в самых различных ме
стах и на зданиях, в том числе и 
на жилых, - прояснил ситуацию 
заместитель генерального ди
ректора ООО «ЮУСТ» Влади
мир Баландин. - Договориться 
с каждым владельцем жилья в 
стоквартирном доме просто не
реально. Поэтому для нас про
ще заручиться согласием адми
нистрации какого-нибудь уч-
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реждения. Наши антенны - на 
крышах Гипромеза, телефон
ных станций, ряда школ. 

В. Баландин объяснил причи
ну появления антенн на крышах 
школ. По его словам, для ус
тойчивости связи базовые ан
тенны должны быть разброса
ны по городу равномерно. При
мерно так же, как сегодня рас
полагаются по городу школы, 
поэтому не случайно взгляд 
связистов падает именно на 
крыши школьных зданий. 

- Согласно санитарным нор
мам допускается размещение 
передающих антенн сотовой 
связи на жилых и общественных 
зданиях при условии, если уро
вень излучения внутри квар
тир, в доме, на котором распо
ложена антенна, не превышает 
предельно допустимые нормы, 
- говорит Баландин. Это тре
бование специалистов Госсан
эпиднадзора всегда соблюдает
ся неукоснительно: ни одна 
станция сотовой связи не может 
начать работу, если уровень из
лучения превышает гигиеничес
кие нормативы, принятые в ме
сте ее базирования, подтверди
ла Г. Каткова. 

Организованная проверка 
сняла подозрения и по поводу 
предвзятости контроля уровня 
излучения. 

- Согласно постановлению 
главного государственного вра
ча по Челябинской области Алек
сандра Гаврилова, контроль и 
функция выдачи санитарно-эпи
демиологических заключений 

операторам связи и радио-и те
левещания возложена на центр 
госсанэпидназора Челябинской 
области по причине того, что у 
нас есть сертифицированные 
средства измерения и подготов
ленные специалисты, - ответила 
Г. Каткова на вопрос, почему на 
подобные проверки приглаша
ют только специалистов из Че
лябинска. 

Кстати, по ее словам, город
ской центр Госсанэпиднадзора 
тоже может дать ответ по пово
ду угрозы «радиоизлучений» 
станций сотовой связи. При 
поступлении заявления от граж
дан городской центр вправе 
произвести дополнительную 
проверку на основании копий 
документов областного центра, 
которые имеются в его распо
ряжении. 

Одна беда: магнитогорцы 
чаще всего об этом не знают. 
Так что причиной «радиобояз
ни» является, в первую оче
редь, отсутствие достаточной 
информации о реальном уров
не опасности излучения, иначе 
ООО «ЮУСТ» не пришлось 
бы сталкиваться с «точками со

противления». Кстати, недавно 
связистам пришлось «заморо
зить» проект очередной базовой 
станции на крыше 18-й гимназии 
из-за протеста родителей, кото
рых убедить оказалось труднее, 
чем журналистов. 

Тем не менее, «юустовцам» 
надо отдать должное: они не толь
ко прислушались к мнению маг-
нитогорцев, но и профессиональ
но отреагировали на повышение 
температуры общественного мне
ния. 

Хочется надеяться, что очеред
ная фобия, чуть было не пора
зившая металлургическую Маг
нитку, разрушена. При этом не 
следует думать, что бизнес защи
тил сам себя. ООО «ЮУСТ» сде
лало гораздо больше. По край
ней мере, предостерегло нас от 
очередного деления на сторонни
ков и противников мобильной 
связи. Но один вопрос пока ос
тался без ответа. Уж больно по
дозрителен внезапный всплеск 
информационной активности «$н-
тисотовиков» именно сегодня, 
когда в двери региона уже сту
чатся другие сотовые операторы, 
- «Билайн», «МТС», «Мегафон». 

Владимир СОКОЛОВ. 

вропеискии стандарт 
Частота излучения базовых станций сотовой связи 

лежит в диапазоне от 450 до 1800 М Г ц и зависит от 
стандарта связи ( N M T - 4 5 0 , AMPS/D-AMPS, G S M - 9 0 0 , 
GSM-1800) . Санитарные правила и нормы защиты 
населения допускают уровень до 10 мкВт на кв. см. 
Общеевропейский стандарт CENELEC 20166-2 устанав
ливает для населения норматив 200 мкВт/кв. см. 

«Кораблик» без гавани 
Н А Р К О М А Н И Я 

Две трети тяжких и особо тяжких преступ
лений, зафиксированных в России, связаны 
с наркотиками. 

В общественно-политическом центре про
шел «круглый стол» с участием тех, кто зани
мается проблемами наркомании. Руководи
тель наркополицейских Магнитогорска Алек
сандр Рагозин рассказал о результатах дея
тельности его отдела за истекшие восемь ме
сяцев с момента создания этой службы. Вы
явлено свыше сотни преступлений, в суд на
правлено более 30 уголовных дел. Изъято из 
незаконного оборота около 20 кг наркотичес
ких средств, из них 4,2 кг - героина. При вза
имодействии с пограничниками пресекались 
попытки провоза наркотиков из Казахстана. 
В ходе различных операций изъято несколь
ко единиц огнестрельного оружия. 

Особую тревогу наркополицейских вызы
вает причастность к распространению нар
котиков работников стратегически важных 
объектов. Сотрудники отдела считают, что 
только силовыми методами наркотизацию 
населения остановить невозможно. К реше

нию проблемы нужно привлекать обще
ственные организации города, всех нерав
нодушных граждан. Наркополицейские от
крыли телефон доверия 37-37-01. Любой го
рожанин, позвонив, может сообщить о гото
вящемся или совершенном преступлении, 
связанном с незаконным оборотом наркоти
ков. По телефону уже принято двадцать со
общений, пятая часть из них подтвердилась. 

Профилактикой наркомании в городе за
нимается отдел по делам несовершеннолет
них. Его руководитель Михаил Рубцов со
общил, что принята новая программа, на
правленная на профилактику потребления 
подростками психоактивных веществ. 

Главный нарколог управления здравоох
ранения Галина Ефименко отметила, что рост 
количества больных, наблюдавшихся в нар
кологической службе, несколько приостано
вился. Трудно объяснить причины этого яв
ления, но Галина Витальевна считает, что 
свою роль здесь сыграл печальный опыт 
друзей-наркоманов, севших на иглу и про
стившихся с жизнью. 

Заместитель начальника отдела УВД по 
борьбе с незаконным оборотом наркотиков 

Магнитогорска Николай Одокиенко расска
зал: 

- Стать наркоманом легко. В 1992-93 го
дах шла марихуана - легкий наркотик, и мо
лодежь приучали к ней. От нее якобы легко 
отвыкнуть. Возможно, это и так. В то время 
я часто наблюдал за точками, где ее продава
ли. Однажды видел, как в двадцатиградус
ный мороз парень в легкой курточке и без 
шапки около часа ожидал сбытчика, который 
даст ему «кораблик» - спичечный коробок 
марихуаны. Потом начали употреблять опий. 
80 процентов тех, кого задерживали за про
дажу марихуаны, перешли на торговлю опи
ем. Далее настала очередь героина. Не сле
дует радоваться нынешнему снижению уров
ня наркомании. Уменьшаются поставки ге
роина, растет торговля марихуаной. На
чался новый виток жертвоприношений «мо
лоху наркомании» по разыгранному уже од
нажды сценарию. 

Наркоман опасен не только тем, что совер
шает преступления в целях поиска средств 
на «кораблик». Он выпадает из жизни обще
ства. .. 

Геннадий ГИРИН. 

объявления 
Организации, предоставляющие скидки по дисконтным картам ОАО «Страховая компания «СКАЛ» 

Наименование организации Адрес, телефон Размер скидки Услуги, товары 

1. Автостудия «F!ex» ул. Тевосяна, 11, 40-09-00 3 % - дисконт, 5% - V1P Установка автосигнализаций, аудиоаппаратуры, 
аксессуаров, охранных систем, тюнинг 

2. Тюнинг-Центр «Автопилот-М» ул. Лесопарковая, 97а, 29-10-00 3 ° 0 - дисконт, 5% - VIP Установка автосигнализаций, аудиоаппаратуры, 
аксессуаров, охранных систем, тонировка, навесной тюнинг 

3. Автомоечный комплекс «Лидия» Казачья переправа 
(рядом с АЗС «Лукойл») 

1 0 % Все виды моечно-уборочных работ 

4. Автомоечный комплекс «Кёрхер» пр. Ленина, 95/1 10% Комплексная автомойка 

5. Медицинский центр «Здоровье+Красота» ул. Грязнова, 33/1 5 % Медицинские и косметологические услуги 

6. ООО «Топ-лайн» ул. Грязнова, 33/1 5° о - дисконт, 5% - VIP Продажа оргтехники (компьютеры, принтеры, мониторы) 

7. АЗС «ЛУКОЙЛ» ООО «Дуо» АЗС № 20, пр. Ленина, 85 (цирк) 
АЗС № 18, ул. Труда-Ленина 
АЗС № 13, ул. Магнитная, 107 
(Казачья переправа) 

S о/ Продажа ГСМ (д/т, Аи-76, Аи-92, Аи-95, Аи-98) 

8. «Конгресс-М» ул. Кирова, 56/1 до 3 % - дисконт, до 5% - VIP Продажа ГСМ 8. «Конгресс-М» 
ул. Кирова, 56 10% - дисконт, 15% - VIР Автомойка 

8. «Конгресс-М» 

ул. Кирова, 56/2 Предъявителям карт 
- вне очереди 

Технический осмотр 

9. Магазин запчастей «Автодом» пр. Ленина, 19 5 % Фирменные запчасти для автомобилей европейского 
производства 

10. Автомастерская «Авангард-авто» авторынок «Велд», ул. Московская, 1 5 % Все виды кузовного ремонта 

1 1. Автосервис (ЧП Давлетшин) ул. Советская, 160а, стр.1 5 % - дисконт, 8% - V1P Техническое обслуживание, слесарные, жестяно-сварочные 
работы 

Здоровья вам, 
юбиляры! 

Поздравляем славных 
тружеников, 

ветеранов труда, 
бывших работников 
краснознаменного 
листопрокатного 

цеха № 1 
Марию Ефимовну 

и Александра 
Михайловича 
ГОРШКОВЫХ, 
Владимира 
Тихоновича 
ТЕРЕХОВА. 

Любите и будьте любимы, 
благополучия вам и семейно
го тепла! 

Совет ветеранов, 
цехком и администрация 
цеха подготовки вагонов. 

Опять ждем беду? 
Прочитал заметку О. Юдиной «Сами себе враги» и 
кое с чем не согласен. 

Надеюсь, обрезку деревьев планируют специалисты и делают 
это правильно. Посмотрите, как обросли и помолодели, стали 
красивыми «одни стволы» южнее памятника Первой палатке и в 
других районах города... 

Минувшим летом в квартале, что напротив ДКМ им. С. Орд
жоникидзе, рядом с детской площадкой, где гуляют молодые мамы 
с юными магнитогорцами, рухнуло от старости дерево. Покале
чило, слава Богу, не людей, а частный автомобиль. 

И еще: кто оплачивает обрезку деревьев на улицах и в скверах 
города? Почему за эту работу во дворе муниципального учреж
дения - детского сада № 72 - с родителей собрали деньги? Их все 
же не хватило, и над головами детишек по-прежнему опасно нави
сают полувековые тополя. Я уж не говорю о забивающем детские 
легкие тополином пухе. Эти тополя упадут не сегодня, так завтра. 
И, не дай Бог, уже не на автомобиль. 

Александр ТЮНЬКИН, ветеран труда. 

Издевательство чинуш 
От недавнего прошлого у гражданина остался боль
ш о й гараж - д л я о д н о г о а в т о м о б и л я , но на два 
хозяина. 

В гараже имелись два погреба, следовательно, каждый хозяин 
владел одним погребом и половиной гаража. Но у одной из по
ловин, как оказалось, тоже было два хозяина. Один владел иму
ществом только де-юре, а другой еще и де-факто, причем госпо
дин «Де-юре» даже не знал, где находится этот гараж. 

Долгое время соседи по гаражу мирно сосуществовали, пока 
один из них не узнал, что у коллеги нет никаких документов. 
Отыскал он «Де-юре» и стал его уговаривать втихомолку пере
оформить гараж, «Де-факто» «кинуть», а барыш поделить. Но 
«Де-юре» оказался человеком честным и предупредил «Де-фак
то» о намерениях соседа. Чтобы избежать судебных дрязг, вла
дельцы гаража решили оформить куплю-продажу. Вот тут и 
началось... 

Заплатили «Де-юре» и «Де-факто» деньги за переоформление 
в БТИ и Регистрационную палату. С деньгами проблем не воз
никло. А вот с документами... Пришли в БТИ - оказалось, не ту 
справку принесли. Пришли в Регистрационную палату - оказа
лось, не там закорючка поставлена. Снова явились в БТИ и по
лучили очередной нагоняй. Оформили только полгаража без 
погреба. Очередной визит в Регистрационную палату - и опять 
гроссбухом по голове: оформляют только погреб, так как пол га
ража, оказывается, не бывает. Так запутали дело, что нужно 
начинать с нуля и по новой оплачивать всю процедуру. И тянет
ся этот маразм - другого слова не подберешь - несколько лет. 
Безнаказанность чинуш, которые издеваются над людьми, гово
рит о том, что «финита ля комедия» наступит не скоро. 

Злополучный гараж № 33 находится в ГПК «Сосновая горка», 
блок № 2. 

Савелий ТАРАКАНОВ, 
читатель. 

http://www.suct.ru

